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PARTICIPANTES  
Portaria 5247/2022 

Nome do integrante ou 
Convidado 

DESIGNAção presença AUSÊNCIA JUSTIFICADA 

Rodrigo Trindade de 
Souza 

Juiz Auxiliar da 
Presidência     

Daniel Souza de 
Nonohay 

Juiz Auxiliar da 
Corregedoria     

Luciana Tirelli L. 
Pulvirenti da Silveira 

Diretora  da 
Secretaria de Apoio 
Técnico da 
Secretaria-Geral 
Judiciária 

    

Jeferson Andrade 
Representante da 
área de negócio 
judicial (1º grau) 

    

Luisa Drews Kluck 
Representante da 
área de negócio 
judicial (2º Grau) 

    

Nora Helena 
Rothfuchs Albrecht 

Representante da 
Secretaria de 
Tecnologia da 
Informação e 
Comunicações 

    

Francisco José Fetter 
Furtado 

Representante da 
área de estatística     

Cristina Schmidt 
Representante da 
área de gestão de 
pessoas 
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pauta 
 

Assunto 1, Extrator e-Gestão - Versão 3.2.3 - Área Judiciária; 

Assunto 2, Extrator e-Gestão Sigep 1.6 - Área Administrativa. 

 

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS 
 

A reunião foi conduzida pelo servidor Francisco José Fetter Furtado, e registradas 

as deliberações, a seguir enumeradas. Assunto 1: Em relação à essa nova 

versão, Nora informou que abriu um Jira devido a inexistência de uma tabela para 

inserção de dados. Há informação de que a 12ª Região está passando pela 

mesma situação. Assunto 2: Quanto ao extrator administrativo, Luciana informou 

que ele não foi colocado em produção devido às inconsistências. Nora mencionou 

que ela e a Cristina conseguiram validar alguns dados que possuem a mesma regra de 

negócio (TRT4 e Extrator Nacional). Ela sugeriu que esses itens que foram validados já 

passem a ser extraídos do extrator Nacional. A sugestão foi aceita pelos presentes.  

Outros assuntos: Próxima reunião em 12.05.2025, às 11 horas. Reunião 

encerrada às 11 horas e 20 minutos. 
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Ata validada por e-mail pelos(as) participantes. 
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